

～緊急事態宣言の対象地域の全国への拡大を受けて、
東北の観光を推進されているすべての皆さまへ～

新型コロナウイルス感染症でお亡くなりになられた方に、謹んでお悔やみ申し上げます。また、被患されている方をはじめとする、不安で辛い日々を過ごされている方々に、心からお見舞い申し上げます。併せまして、昼夜を問わず対応されている、医療、行政関係などの方々をはじめ、第一線で今回の危機に日々対峙されている、すべての皆さまに、改めまして敬意を表します。

4月16日には、東北地方を含む日本全国に、緊急事態宣言の対象地域が拡大されました。私たち皆で、この厳しい状況に適切に対応し、克服できた時には、再び、観光の力で、東北復興の一役を担っていければと思います。

2011年の東日本大震災の後に、東北を元気づけてくれたこととして、『東北六魂祭』や『デスティネーションキャンペーン』などを通じて、人々の交流が促進されたことがあげられます。

安全・安心が確約される、その日が来ることを信じましょう。そして、その時に、東北の観光の魅力を、国内外に、迅速にかつ強力に発信できるよう、今できることを、皆で手を携えて、しっかり実行してまいりましょう。

東北観光推進機構も、皆さまとともに、オール東北で、この未曾有の危機を乗り越えるべく、努力してまいります。

2020年4月21日

一般社団法人東北観光推進機構

会長 小縣 方樹